



2025. 3 尚徳福祉会 坂戸保育園

穏やかな日差しが春の訪れを感じさせます。いよいよ進級の時期がやってきました。この一年間子どもたちとたくさん遊び、また色々な経験をして楽しむことができました。残りわずかですが、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

らいおん組さんとお別れ遠足

楽しみにしていたお別れ遠足。しかし雨が降ったり止んだりしていたので、坂戸公園に変更。一緒に滑り台を滑ったり犬のスプリング遊具を押してもらったりと楽しんでいました。何度も「お姉さん一緒に乗って」とリクエストしていました。おせんべいを食べ終わった時に大雨が降り急いで園に戻りました。園では、なかよしランドで使った魚釣りやバッティングセンター、UFO キャッチャーなどをお兄さんお姉さんと遊ぶチームと映画館チームに分かれて過ごしました。

その後は、待ちに待ったお弁当タイム、公園に行く時のペアのらいおん組のシートに入れてもらいニコニコでおにぎりを頬張っていました。食べ終わった後も「今日は楽しかったね」などの声がたくさん聞かれました。

移動動物園がやってきた

数日前から部屋に来る動物のイラストを貼ると「ウサギ抱っこしたい」「赤い目のヤギ来るかな」と毎日ワクワクしながら待っていました。当日は、みんなでキャベツをあげやすい大きさにちぎり自分の名前が書いてあるビニール袋に入れて参加、ヤギやひつじ、チャボたちがキャベツを食べてくれると大喜び。その後はひよこやモルモットをカゴに入れ優しく撫でていました。「また、動物さん来てくれるかな」と今から楽しみなようです。

おおきくなったよ！

1年を通して自分できることが増えました。

個々のあそびから友だち同士で遊ぶことの楽しさを知り、お店屋さんやお医者さんごっこを楽しんでいます。園庭では、お友だちが鉄棒にチャレンジしていると「私もやりたい」と何度も挑戦する諦めない力も付いてきました。友だち同士の関係では、自分たちでルールを作り人気の人形などは「一つずつ使うんだよ」「後で貸してあげるね」などトラブルも少なく遊べるようになりました。日常生活では、「自分で」と言いお着替えや食具の使い方も上手になってきたため着替える量も減ったと思います。これからの幼児クラスでの子どもたちの成長を今から楽しみにしています。

一年間保護者の皆様には、いろいろとご協力いただきありがとうございました。